

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 07/MKT/2017

MNC Securities Gencar Jalin Kerjasama dengan Universitas **Resmikan Galeri Investasi BEI di Banjarmasin & Sukoharjo**

Setelah sebelumnya meresmikan Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (BEI) Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG) Surabaya pada bulan Januari 2017 & STIE Widya Dharma Pontianak pada tanggal 8 Maret 2017, perusahaan sekuritas di bawah naungan MNC Group, PT MNC Securities meresmikan Galeri Investasi BEI Fakultas Ekonomi & Bisnis (FEB) Universitas Lambung Mangkurat (ULM), Banjarmasin pada hari Kamis, 9 Maret 2017. GI ULM tersebut merupakan Galeri Investasi ke-44 MNC Securities, sekaligus merupakan *point of sales* ke-81.

Adapun seremoni penandatanganan piagam kerjasama dan peresmian Galeri Investasi BEI ULM dilakukan oleh Rektor ULM Prof. Dr. H. Sutarto Hadi, M.Si, M.Sc., Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia Nicky Hogan, dan Direktur IT & Online Trading MNC Securities Fifi Virgantria.

Pada kesempatan tersebut, para mahasiswa dan dosen FEB ULM juga memperoleh edukasi melalui Seminar Pasar Modal dengan tema "Harapan dan Tantangan Pasar Modal Tahun 2017 di Indonesia" yang disampaikan oleh Direktur IT & Online Trading MNC Securities Fifi Virgantria, Direktur Pengembangan BEI Nicky Hogan, dan Direktur Utama The Indonesia Capital Market Institute (TICMI) Mety Yusantiati.

Direktur IT & Online Trading MNC Securities Fifi Virgantria meyakini langkah Manajemen untuk meresmikan *point of sales* baru di Banjarmasin adalah strategi yang mendukung target perusahaan di tahun 2017, "Sebelumnya kami sudah memiliki dua *point of sales* di wilayah Banjarmasin yaitu Kantor Perwakilan BEI di Jl. Ahmad Yani dan Galeri Investasi Politeknik Negeri Banjarmasin (POLIBAN). Melihat perkembangan jumlah nasabah dan peningkatan nilai transaksi wilayah Banjarmasin yang signifikan terutama sejak peresmian Galeri Investasi di kota tersebut membuat kami semakin yakin bahwa penambahan *point of sales* baru akan dapat memacu total nilai transaksi cabang Banjarmasin secara keseluruhan. Sepanjang tahun 2016 saja total nilai transaksi dari wilayah Banjarmasin meningkat 50 kali lipat dibandingkan tahun 2015. Per Februari 2017, nilai transaksinya sudah 18 kali lipat lebih besar daripada total nilai transaksi selama tahun 2016," kata Fifi.

Sementara itu pada hari yang sama, Direktur Utama MNC Securities Susy Meilina juga menandatangani Piagam Kerjasama Galeri Investasi BEI Universitas Veteran Bangun Nusantara Sukoharjo bersama dengan Direktur Keuangan & SDM Bursa Efek Indonesia Chaeruddin Berlian dan Wakil Rektor 1 Universitas Veteran DR. Herri Agus Susanto. Acara peresmian GI Universitas Veteran diakhiri dengan Seminar Pasar Modal yang disampaikan oleh Head of Equity Retail MNC Securities Andi Abidin dan Direktur Keuangan & SDM Bursa Efek Indonesia Chaeruddin Berlian.

GI Universitas Veteran Sukoharjo yang merupakan Galeri Investasi ke-45 MNC Securities sekaligus *point of sales* ke-82, turut melengkapi jaringan MNC Securities di area Jawa Tengah, yaitu Solo, Semarang, Yogyakarta, Magelang, dan Pati. Beberapa Galeri Investasi BEI yang telah lebih dahulu diresmikan MNC

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 07/MKT/2017

Securities' pada tahun sebelumnya antara lain Galeri Investasi BEI Universitas Stikubank Semarang dan Galeri Investasi BEI Universitas Taruma Negara Semarang.

Direktur Utama MNC Securities Susy Meilina juga melihat bahwa edukasi yang dilakukan secara konsisten dan kontinu berbanding lurus dengan pencapaian perusahaan," Di wilayah Jawa Tengah, nilai transaksi 2016 bertumbuh lebih dari dua kali lipat dibandingkan total nilai transaksi tahun sebelumnya. Kami melihat pengembangan jaringan MNC Securities secara militan menjadi salah satu strategi kami untuk mencapai target perusahaan hingga akhir tahun 2017," kata Susy.

MNC Securities dalam ranking 3 besar perusahaan sekuritas swasta lokal yang tercatat di Bursa Efek Indonesia *based on value* per Desember 2016. YTD Desember 2016, MNC Securities juga mencatatkan pertumbuhan *market share*nya sebesar 62 % dan pertumbuhan *trading value* sebesar 112,5 % secara YoY dari tahun 2015. dibandingkan tahun sebelumnya. Secara peringkat, MNC Securities juga mengalami perbaikan dari peringkat 22 per Desember 2015 menjadi peringkat 14 per Desember 2016. Melalui berbagai inovasi dan peningkatan layanan bagi nasabah, MNC Securities berkomitmen untuk terus menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia.

Tentang PT MNC Securities

PT MNC Securities adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Securities telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Securities memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Securities juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Securities membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik. Per Desember 2016, MNC Securities berada di Peringkat 14 dari 108 perusahaan sekuritas, dan merupakan perusahaan swasta lokal peringkat kedua *based on value*. Terpilih sebagai *Tax Amnesty Official Gateway* dari total 19 perusahaan sekuritas yang ditunjuk oleh pemerintah. Kinerja keuangan MNC Securities juga tumbuh cemerlang, di mana nilai transaksi pada tahun 2016 YTD Desember 2016 bertumbuh sebesar 112,5 % secara YoY dari tahun 2015. Dari sisi jaringan pemasaran, saat ini MNC Securities juga memiliki *point of sales* yang terbanyak di Indonesia.

27 tahun terus dipercaya menjadi partner terbaik investasi Anda.
(MNC Securities - *Invest With The Best*)

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 07/MKT/2017

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Securities:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Securities

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com